

6511

Paulo Pedersen, de San José:

Expresiones de gran pesar en funerales de historiador

SAN JOSÉ (Orestes y la biografía Hugo Quiquijón). A una profunda desazón causa de poseer diversos lúgar los funerales del historiador Paulo Pedersen García, quien falleció a la edad de 70 años y después de una larga enfermedad. El exitoso fue ex-alcalde, deportista y conocido hombre político. Nació nacido en el Valle de la Mariquita el 21 de mayo de 1911, hijo de Kristian Pedersen Grönfeld, ingeniero metalúrgico, natural de Noruega y de Enriqueza García García, descendiente de una antigua familia de procedencia española, ascendiente en Cauca. Casado con Norma Winkler Albermann, tuvo dos hijos, Francisco y Miriam. Despues de haber cursado las preparatorias en la Escuela Rural "El Muro", siguió en el Instituto Salesiano de Valdivia. Cumplió con el Servicio Militar en el Regimiento de Caballería "Móquehue" de Angol.

Donde joven se dedicó a la agricultura ayudando a su madre viuda, y posteriormente desempeñándose por muchos años en administraciones, como en la "Hacienda Los Cuchillos" de Rodolfo Alessandri, en Los Lagos; controlista de aserraderos en el fundo "Los Maitenes" de Pedro Figueroa; administrador de los fundos "Chiliqueo" y "San Pedro", de Otto Hollmann, de Melipilla; en 1950 se establece en la "Chacra de la Virgen", donde trajo suya su propia finca. Era jubilado de la Caja de R.R. P.F. y P.P., y pregonaría en San José de un modo de enseñanza.

LA HISTORIA

Aunque de la lectura tuvo preferencia por la historia de Valdivia, particularmente en la investiga-

"Jaramillo", Presidente de la Pequeña Industria y Comercio, presidente de la Brigada de Fuerza Social de la antigua escuela pública número 29, fundador del Club de Leones de San José, fundador y presidente del Municipio de P.P. AA. "El Valle de la Mariquita", desde 1971 hasta 1979, habiéndose alcanzado muchas legas en beneficio de grupos familiares campesinos.

ALCALDE

Promovió y dirigió la obra de la construcción del "Hogar de la Madre Campesina". En el pleno político, figura como regidor agrario-laborista (1963-1971), como socialista democrático de 1971 a 1979. La correspondió desempeñar un periodo alcaldío y en tal calidad visitó en numerosas oportunidades a Santiago en busca de soluciones para su comuna. Allí permaneció el habilita-

mento del balneario de Melipilla, arrastrado por el incremento del turismo, mejoramiento de construcciones edificadas públicas, la construcción del camino costero, Melipilla a Quinchao, mejoramiento del camino San José a Melipilla y pavimentación a los sectores rurales entre Melipilla y San José. Creación de algunas escuelas rurales y mejoramientos de postes en sectores campesinos. Como regidor logró la restauración del Castillo de San Luis de Alta de Chacra, por parte de la Universidad Austral de Chile.

Antes de morir don Paulo pudo apreciar con satisfacción

que la mayoría de sus iniciativas fueron realizadas con sacrificio y esfuerzo en el aporte de su experiencia en todo tipo de progreso.

La ingratitud a la dimisión de Paulo Pedersen García con el paso del tiempo no se agotará.



Paulo Pedersen García, autor de la historia de San José de la Mariquita, fallecido.

Expresiones de gran pesar en funerales de historiador

[artículo] Hugo Urquejo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Urquejo, Hugo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Expresiones de gran pesar en funerales de historiador [artículo] Hugo Urquejo. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)